

8.—La question de l'achat de certain terrain situé dans le quartier St-Gabriel et appartenant à la Congrégation de Notre-Dame étant de nouveau prise en considération, il est, après discussion,

*Résolu:* D'informer M. E.-R. Décarv, agent de ladite Congrégation de Notre-Dame, que cette Commission est disposée à prendre en considération une offre pour l'achat, à raison de \$0.25 le pied, de tout le terrain compris entre la rue Wellington et la jetée et entre la propriété de la "Canadian Glass Co." et une ligne imaginaire située à 682 pieds de ladite propriété, ce terrain mesurant 682 pieds de front par 790 pieds de profondeur moyenne, soit une superficie d'environ 538,780 pieds.

9.—Soumise et lue une lettre de la Commission du Port refusant à la Cité la permission de construire un quai à l'île Ste-Hélène, attendu que tous les quais compris dans les limites du port de Montréal doivent être sa propriété et être sous son contrôle, mais se déclarant disposée à construire elle-même un quai au coût de \$25,000, pourvu que la Cité le loue pour une période de 20 ans à un loyer équivalent à 6 p.c. dudit coût.

Après discussion, il est

*Résolu:* De soumettre au Conseil un rapport déclarant que cette Commission ne considère pas avantageuse l'offre de la Commission du Port et recommandant que prière soit adressée au Gouvernement fédéral de construire un quai à l'île Ste-Hélène et que le Greffier de la Cité reçoive instruction de transmettre copie des documents se rapportant à cette question aux députés suivants représentant l'île de Montréal à la Chambre des Communes, en les priant d'appuyer la demande de la Cité, à savoir: l'hon. C.-J. Doherty, MM. H. B. Ames, H. Gervais, R. Bickerdike, M. Martin, F.-D. Monk, L.-A. Rivet, C.-A. Wilson et A. Verville.

La Commission s'ajourne alors à Jeudi, 21 octobre 1909 à 3 heures.

J.-E. GAUTHIER,  
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 14 octobre

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Laviolette, Robinson, Fraser, Guay, J.-B.-A. Martin et Séguin.

1.—Soumis l'état de la caisse pour les deux semaines finissant le 14 octobre 1909:

Encaisse aux banques le 1er octobre 1909.....	\$1,536,707
Recettes .....	245,673
	\$1,782,380
Déboursés .....	123,477
	\$1,658,903

En caisse aux banques comme suit:

Banque de Montréal .....	\$1,065,126
Banque d'Hochelaga .....	293,777
Banque de Québec .....	300,000
	\$1,658,903

2.—Soumise une lettre du Greffier de la Cité demandant un crédit supplémentaire de \$100 pour les dépenses casuelles de son département.

*Résolu:* De recommander au Conseil de voter ce montant.

3.—Soumises les lettres suivantes:

(a) de MM. Stephens & Harvey, demandant que la Cité retarde la perception des contributions dues en rapport avec l'expropriation de la rue Hutchison;

(b) de MM. Bastien, Bergeron, Cousineau & Jasmin, demandant, au nom de la succession Masson, le paiement de la cotisation imposée pour l'élargissement de la rue Hutchison.

8. The question of purchasing a certain piece of land in St. Gabriel ward, belonging to the "Congrégation de Notre-Dame," being again considered, it was, after discussion,

*Resolved:* That Mr. E. R. Décarv, agent for the said "Congrégation de Notre-Dame," be informed that this Committee is disposed to consider an offer for the purchase, at 25c. a foot, of the whole land between Wellington street and the dyke and between the property of the Canadian Glass Co., and an imaginary line situated at a distance of 682 feet from said property, said land measuring 682 feet frontage by an average depth of 790 feet, or an area of about 538,780 feet.

9.—Submitted and read a letter from the Harbour Commissioners declining to grant the City permission to build a wharf at St. Helen's Island, as all the wharves within the limits of the harbour of Montreal must be their property and under their control, but stating they are disposed to build themselves a wharf at a cost of \$25,000, provided the City shall rent the same for a period of 20 years for a lease equivalent to 6 p.c. on the cost of said wharf.

After discussion, it was

*Resolved:* That a report be made to Council stating that this Committee does not consider the offer made by the Harbour Commissioners to be advantageous and recommending that a petition be sent to the Federal Government for a wharf at St. Helen's Island, and that the City Clerk be instructed to transmit copy of documents connected with said question to the following members of Parliament, representing the Island of Montreal in the House of Commons, asking them to support the City's petition, to wit: Honorable C. J. Doherty, Messrs. H. B. Ames, H. Gervais, R. Bickerdike, M. Martin, F. D. Monk, L. A. Rivet, C. A. Wilson and A. Verville.

The meeting then adjourned until Thursday, the 21st October 1909, at 3 o'clock.

J. E. GAUTHIER,  
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 14th October.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Laviolette, Robinson, Fraser, Guay, J. B. A. Martin, Séguin.

1.—Submitted the cash statement for the two weeks ending the 14th October 1909:

Cash in banks, October 1st 1909 .....	\$1,536,707
Receipts .....	245,673
	\$1,782,380
Disbursements .....	123,477
	\$1,658,903

Cash in banks as follows:

Bank of Montreal .....	\$1,065,126
Banque d'Hochelaga .....	293,777
Quebec bank .....	300,000
	\$1,658,903

2.—Submitted a letter from the City Clerk for a supplementary appropriation of \$100 for his department's contingencies.

*Resolved:* To recommend Council to vote said sum.

3.—Submitted the following letters:

(a) from Messrs. Stevens & Harvey, asking the City to suspend the collection of assessments due in connection with the Hutchison street expropriation;

(b) from Messrs. Bastien, Bergeron, Cousineau & Jasmin, asking on behalf of Masson estate, payment of the apportionment assessed for the widening of Hutchison street.

*Resolved:* That both letters be referred to the Law De-